

Storytelling

Produkte aus dem Kanton Freiburg

Vom Acker zum Gourmet-Sternenhimmel

Sternekoch Pierrot Ayer ist ein überzeugter Förderer der Produkte aus dem Kanton Freiburg. So fungiert er etwa offiziell als Botschafter des Vacherin Fribourgeois AOP, lange Zeit war er auch der oberste Schirmherr der Büschelbirne oder Poire à Botzi AOP. Als erster Koch der Region Freiburg mit 17 von 20 GaultMillau-Punkten ausgezeichnet, führt er zusammen mit seinem Team die regionalen Produkte zu wahrer Exzellenz. Pierrot kennt die besten Metzger, Gemüsebauern und Käser, denn am höchsten Firmament der Spitzengastronomie wird nichts dem Zufall überlassen. Allein die rund 60 Spezialitäten auf dem Käsewagen seines Restaurants sind unwiderstehlich. Seine Küche entspricht seinem Image: authentisch, passioniert und innovativ... hier geht der Geschmack auf Entdeckungsreise!

Kontakt

Restaurant Le Pérolles
Pierrot Ayer
Boulevard de Pérolles 1
1700 Freiburg
+41 26 347 40 30
info@leperolles.ch
www.leperolles.ch